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学校関係者評価委員会（報告） 

１ 日時および場所 

   令和３年１１月１２日（金）午後２時から午後３時 

   岩手県盛岡市菜園２丁目４番１９号  

岩手公務員・医療・ビジネス専門学校 ２階会議室 

 

２ 委員 

 

３ 議事次第 

 進行 副校長 庄子知嗣 

（１）開会 

（２）学校長挨拶  校長 及川明彦 

（３）委員紹介 

（４）委員長・副委員長選出 

（５）自己点検・評価報告  教務主任 佐々木裕子 

（６）各委員より 

（７）閉会 

 

 

 

 氏 名 所 属 区 分 

学 

校 

関 

係 

者 

評 

価 

委 
員 

中村 ますみ 一般社団法人 岩手県歯科医師会 常務理事 

 

企業・ 

業界団体 

幾田 和実 株式会社 中央映画劇場 取締役社長 

 

企業・ 

業界団体 

髙橋 翔 盛岡市役所  卒業生 

及川 明彦 岩手公務員・医療・ビジネス専門学校 

校長 

教職員 

庄子 知嗣 岩手公務員・医療・ビジネス専門学校 

副校長 

教職員 

瓜田 華菜子 岩手公務員・医療・ビジネス専門学校 

教務主任 

教職員 

佐々木 裕子 岩手公務員・医療・ビジネス専門学校 

教務主任 

教職員 
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４ 議事録 

（１）開会 

庄子副校長が開会を宣した。 

 

（２）校長挨拶（要旨） 

学校関係者評価委員の発足とその基本方針や規則についての説明があ

り、教育の質を高め、より良い学校づくりを行うためにも委員の皆様より

忌憚のない意見をいただきたい旨の挨拶があった。 

 

（３）委員紹介 

    学校関係者評価委員が、自己紹介を行った。 

 

（４）委員長・副委員長 選出 

    委員長に幾田和実氏が推挙され、満場一致で承認された。 

 

（５）自己点検・評価報告、質疑応答 

令和２年度自己点検・評価について、佐々木教務主任より資料に基づき

報告があり、質疑に応答した。 

 

① 基準１ 教育理念・目的・育成人材像等について 

「自己点検・評価報告書」をもとに、カリキュラムの見直し、教育内

容のさらなる充実等について説明があった。 

   

② 基準４ 教育成果 

「自己点検・評価報告書」をもとに、資格取得に関して、ファイナン

シャルプランナーの合格率向上や、IT パスポートの導入を行ったものの

平均合格率に若干の低下がみられた等について説明があった。 

 

③ 基準６ 教育環境 

「自己点検・評価報告書」をもとに、新型コロナウィルス感染症の影

響により、安全面を考慮し、学外実習を学内実習に切り替えつつも、充

実した内容となるような変更を行ったこと等について説明があった。 

 

④ 基準７ 生徒募集と受入 

「自己点検・評価報告書」をもとに、HP や SNS の活用による生徒募

集活動、オープンキャンパス以外にも随時相談を行ったものの、例年と
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比較し、参加者の減少が著しかったこと等について説明があった。 

 

 

（６）各委員より 

（幾田委員） 

 新型コロナウィルス感染症が流行したことにより、日常生活が大きく

変わり、生徒はモチベーションを維持することが大変だったと思う。ど

のようにして学びの姿勢を維持させたのか。 

（及川校長） 

生徒指導では生徒への細やかな声掛けや相談環境の充実、科目指導で

は、岩手県から欠席の取扱いについて生徒の不利にならないよう配慮す

るよう指導があり、指導に基づいて取り扱いをするなど、生徒の不安を

和らげることに注意した。 

 

（中村医院） 

  業界の立場から話をすると、「プロフェッショナル」であるという認

識を涵養する教育に力を入れてもらいたい。厳しい状況に直面したとき

に、自ら学び、自らスキルアップを図れる人物が、チーム医療に求めら

れる。これからもよろしくお願いしたい。 

 

 

 

（７）閉会（要旨） 

学校運営について貴重なご意見を多くいただいた。自己点検・評価を

もっと多岐にわたって分析し、資質向上を目指していくことが、学校の

魅力の一つとなる。 

今後も、委員の皆さまからご意見をいただきながら地域社会に貢献で

きる公務員・医療人・ビジネスマンの輩出に尽力していく。 

以上 

 


